

COMMUNIQUE DE PRESSE.

Le 23 novembre 2023

Le **LiDem** – **Libéraux Démocrates** – jeune formation politique issue des anciennes Listes Destexhe et du Parti Populaire tient à dénoncer la politique internationale de cette Union Européenne dans laquelle la majorité des citoyens ne se reconnaissent plus.

En effet, alors que les Européens sont pour la plupart au bord du seuil de pauvreté ou carrément dans la pauvreté – se chauffer ou se soigner est devenu malheureusement une réalité – les dirigeants européens dilapident l'argent public dans des aides de guerre comme pour l'Ukraine.

77 milliards € ont déjà été alloués à Kiev en 2022 et ils parlent d'y ajouter cette année 50 milliards € et 20 milliards € en moyens militaires.

Et nous ici en Europe, qu'allons-nous devenir?

La fragilité énergétique, la défaillance de sécurité sont devenus des évidences quotidiennes. Nous sommes sacrifiés sur l'autel de la bienveillance internationale. Nous finançons tout et n'importe quoi à l'instar de la Cour Pénale Internationale sauf le pouvoir d'achat des européens!

Cela devient insupportable.

Nous comprenons le désarroi et le malheur qu'engendre une guerre que subissent les Ukrainiens, les Russes, les Israéliens ou les Palestiniens mais nous ne pouvons subvenir aux besoins de tous d'autant que nous sommes devenus les parents pauvres de l'économie mondiale.

Le changement de paradigme entrainant la fragmentation de notre société doit être dénoncé. Nous exigeons une utilisation plus rationnelle des finances publiques et une optimalisation de la situation sociale des Européens.

Cela suffit et ce n'est pas un cliché mais une authenticité.

Le Bureau Politique.

LiDem – Libéraux Démocrates – <u>info@li-dem.be</u> https://liberauxdemocrates.be